



Declaración oficial del Partido Laborista Socialista sobre la situación en Venezuela

El Partido Laborista Socialista desea expresar su apoyo al gobierno de Venezuela, liberado por la presidenta en funciones, Delcy Rodríguez. Reconocemos la legitimidad de su gobierno, apoyado por las instituciones, los sindicatos y el pueblo de Venezuela. Apoyamos inequívocamente el derecho del pueblo venezolano a gobernarse a sí mismo y determinar su propio futuro, así como su derecho a defenderse de la conducta imperialista de los Estados Unidos.

Hacemos un llamamiento al gobierno Británico para que reconozca la legitimidad del gobierno de Venezuela y exija el cese de todos los actos hostiles de Estados Unidos.

Condenamos rotundamente la agresión y la barbarie de Estados Unidos al secuestrar ilegalmente al presidente Nicolás Maduro en territorio estadounidense, en abierto y flagrante desacato al derecho internacional. Estas acciones desvirtúan la pretensión estadounidense de representar el llamado "orden basado en reglas" y amenazan con desestabilizar la seguridad global.

El Partido Laborista Socialista (Reino Unido)
5 de enero de 2026